

10月の園だより

令和6年 10月 須佐保育園

食欲の秋・読書の秋・スポーツの秋・実りの秋・・・楽しみがたくさん
の季節となりました。

今年の夏は、記録的な猛暑といわれ思いっきり戸外にできること
が出来ませんでした。今月は、暑さも和らいで過ごしやすくなっ
てきましたので、たくさん身体を動かして、安全かつ健康に充実
した日々を過ごしていきたいと思います。



個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。



～あたらしいおともだち～

個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。

よろしくおねがいします。



～相談・苦情受け付けについて～

お尋ね、お気づきの点がありま
したらご遠慮なくお知らせくだ
さい。

9月の申し出は、ありませんで
した。



- 4日(金) 親子遠足(年長児)
- 8日(火) 避難訓練
- 10日(木) 尿検査(もも、さくら組)
- 11日(金) 園外保育(もも組)
- 15日(火)～17日(木) 保育参観週間
(10:00～11:00)
- 18日(金) 園外保育(年中児)
- 30日(水) 誕生会

場所 でんでんパーク(小浦)
集合場所 佐世保駅
集合時間 午前9時10分
(時間厳守)
小雨決行



つくし組(0歳児)

先月は、ソフトマットや感触遊び(スズランテープ
や花紙)をしました。

ソフトマットでは、のほったりすべったりを繰り返
し、たくさん身体を動かしました。またスズランテ
ープや花紙にも興味を示し、様々な素材の感触を楽し
んだり、スズランテープのカーテンを作ってあげる
といないないばあをして保育士や友達と笑い合っ
たりしていましたよ。今月は、音楽に合わせて身体を
動かしたり戸外での遊びを楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

言葉数が増え、自分の思いを伝える姿も
よく見られ、少しずつ会話を楽しんでいます。

排泄面では尿意を感じると、保育士に知
らせ、トイレでの排泄もスムーズになっ
てきています。トイレで出来たことを喜び自
信につながられるように、これからもサポ
ートしていきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

自分たちで作った財布やバックを持ってお店
屋さんごっこに参加しました。待っている時から
「まだかな～」ととても楽しみにしている様子。
桜組のお兄さん、お姉さんと手をつなぎ、たくさ
んのお買い物をして嬉しそうでした。なのはな組
でも、ドーナツやピザを作って出品していたの
で、それも買うことができ大満足のようでした。
今月は、戸外へ出て身体を動かしたり、遊戯や劇
遊びごっこ、簡単なルール
のある遊びなどを取り入れ
楽しみたいと思います。



もも組(3歳児)

まだまだ暑い中、子どもたちと水遊びやどろんこ遊びを楽
しみました。ホースの霧シャワーや水を掛けあって走り回
り、裸足での泥遊びでは顔、手足、衣服も汚れながら夢中
になって遊んでいました。また泥団子や川・池・山などを作
ると、舟を滑らせて遊んだり、水を流しては足やお尻までつか
ってお風呂気分になっていました。今月は、戸外での集団遊
びやお遊戯会に向けて遊戯や劇遊び、歌などを取り入れて楽
しく過ごしていきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

先月行われたお店屋さんごっこ「すさショップ」では、可愛ら
しいお客さんにたくさんの品物を買ってもらい大盛況でした。新
聞紙で作った帽子をかぶり「いらっしゃいませ」「これおすすめ
ですよ」と店員さんのお仕事も完璧でした。8月から少しずつ作
っていた品物はすべて完売となり子どもたちと共に喜び合いま
した。

今月は、お遊戯会に向けての取り組みをしたり、集団遊びなど
身体を動かして楽しみたいと思います。

